

Wir trauern um den Vorsitzenden des Kuratoriums der
Karl und Gertrud Abel-Stiftung zur Förderung der Wissenschaft
auf dem Gebiet der Klassischen Philologie

Prof. em. Dr. Drs. h.c. Wolfgang Kullmann

* 12. 10. 1927 in Berlin-Spandau † 4. 4. 2022 in Freiburg i. Br.

Professor für Klassische Philologie/Gräzistik
an der Universität Freiburg i. Br. von 1975–1996

Wolfgang Kullmann hat nach dem Tode des Stifters Karlhans Abel 1998 die
Geschicke der Stiftung bis zu seinem Tode fast ein Vierteljahrhundert lang
energisch und umsichtig gelenkt. Er hat die Entwicklung der Stiftung im Sinne des
Stifters entscheidend geprägt, indem er sich für die Förderung von Forschungen
auf dem Gebiet der antiken Philosophie einsetzte. Themen der antiken Philosophie
und Naturwissenschaft, insbesondere der Aristotelischen Biologie, widmete auch er
selbst bis zuletzt einen großen Teil seiner eigenen Forschungen.

Das Kuratorium der Karl und Gertrud Abel-Stiftung gedenkt mit großer
Anerkennung eines bedeutenden und international renommierten Wissenschaftlers
und sieht es als sein Anliegen an, die Förderung der Wissenschaft auf dem Gebiet
der antiken Philosophie genauso engagiert fortzuführen.

Das Kuratorium der Karl und Gertrud Abel-Stiftung

Prof. Dr. Georg Wöhrle
Prof. Dr. Jochen Althoff
Prof. Dr. Sabine Föllinger
Astrid Knese